

Mármol desmiente los argumentos del PP sobre la dejadez que sufren las aldeas

El Alcalde hace alusión a la actitud "destructiva" de los populares

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 22 de mayo de 2018 - 18:43



El alcalde de Priego, José Manuel Mármol, ha desmentido los argumentos esgrimidos por el PP sobre la dejadez que padecen las aldeas del término municipal por parte del actual equipo de gobierno.

En una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañado por Juan Jesús Onieva, presidente del Área de Obras y Servicios y concejal delegado de Aldeas, Mármol hacía alusión a la “desesperación del PP, que últimamente sale en los medios lanzando informaciones que no concuerdan con la realidad en ese intento de desprestigiar, generar crispación y confundir

a la opinión pública de nuestra localidad”.

Una actitud de los populares que para el Alcalde, “es destructiva, ya que en lugar de sumar o intentar aportar propuestas de futuro, se están dejando llevar por esa desesperación continua por no estar en el equipo de gobierno y sólo se dedican a poner piedras en el camino, intentando paralizar y bloquear proyectos que este equipo de gobierno intenta poner en marcha para mejorar la vida en nuestro pueblo y por supuesto en nuestras aldeas”. En este sentido, Mármol se mostraba categórico afirmando que el actual equipo de gobierno, “es profundamente municipalista y defiende la vida en las aldeas, en las zonas rurales, pero sin autocomplacencia”.

Haciendo alusión a unos de los argumentos en los que basó la presentación de la moción de censura, el Alcalde indicaba que Priego, “se enfrenta a un reto bastante importante en un futuro muy inmediato como es la sangría de la despoblación”, advirtiendo que en los últimos seis años, “nuestro pueblo ha perdido cerca de 1000 habitantes”, parte de los cuales residían en las aldeas, núcleos que según Mármol, “cuentan con menos servicios de los que puede contar el casco urbano, con una población más envejecida que la que tiene el casco urbano, y que ha sufrido de una forma bastante cruel todo lo que significa la despoblación, llegando algunas aldeas a tener un futuro bastante complejo viendo como las cifras de población han caído drásticamente en los últimos años”.

Ante este panorama, el Alcalde demanda la necesidad de hacer un ejercicio de responsabilidad, “y no de partidismo, para intentar buscar la viabilidad, que tiene que venir de otras administraciones”, reconociendo que prestar servicios públicos en las aldeas “es costoso”, algo que en el caso de Priego se agrava al contar con un elevado número de diseminados y núcleos de población rural, “por lo que es necesario reclamar especialmente al gobierno Central medidas de ayuda que nos permitan a los pueblos con aldeas prestar servicios de calidad y de oportunidad, pero también hace falta una visión local que sea sensible con las aldeas, y esa es la visión y el compromiso que tiene este equipo de gobierno”, añadía.

Retomando el tema de las críticas vertidas por el PP, Mármol puso sobre la mesa; una serie de datos que hablan por sí solos. Entre ellos, hacía referencia a que en relación al último año de gestión del PP, “el actual

equipo de gobierno ha hecho frente a más de 200 partes en el Área de Infraestructuras, un 8% más”. Igualmente, en caminos rurales, Mármol añadía que se han llevado a cabo 62 actuaciones, “llevándose la maquinaria a lugares que hacía años por los que no pasaban”, advirtiendo la situación de que había pedáneos que habían pedido con anterioridad, durante años, “que pasara la máquina y el anterior equipo de gobierno no la había llevado”.

De ahí que para Mármol, “produce cierta vergüenza”, que el PP salga a los medios intentando decir que las aldeas están abandonadas, cuando a juicio del Alcalde, “precisamente ahora se les están dando respuestas”, o que se echen fotos a infraestructuras que llevan años abandonadas, “y venderlas como si llevaran rotas un mes”, algo que para Mármol, “es hacer un juego sucio y desesperado por parte del grupo de la oposición”.

“Poco a poco, este equipo de gobierno va revirtiendo esa situación de dejadez que el anterior equipo de gobierno ha tenido durante años con nuestras aldeas, subiendo aportaciones como la limpieza viaria en las aldeas”, continuaba Mármol, recordando al PP que se hacen las cosas “cumpliendo con la legislación, y hay veces que quizá se tarda más pero se hace cumpliendo la Ley”, indicaba Mármol.

También recordaba el Alcalde unos fondos como los Financieramente Sostenibles procedentes de la Diputación, “gracias a los cuales, el equipo de gobierno ha puesto en marcha proyectos importantísimos como el abastecimiento de agua en Genilla y El Castellar”, recordando que durante el mandato de Ceballos al frente de la institución provincial, “dichos fondos no destinaron ni un euro a las aldeas”.

Reiterando el convencimiento de que los vecinos que viven en nuestras aldeas tienen los mismos derechos que cualquier persona que vive en el casco urbano, Mármol aprovechaba la ocasión para agradecer al concejal de Obras y Servicios, “el esfuerzo personal que está realizando para llevar a cabo esta tarea”, puntualizando que el Área cuenta con dos trabajadores menos que cuando gobernaba el PP, haciendo extensible su agradecimiento al personal de dicha Área, “que muchas veces, con mucha presión, están trabajando muchísimo para poder tener nuestro pueblo en unas condiciones óptimas”.

Huyendo de la autocomplacencia, Mármol advertía que “siempre queda por hacer y el listón siempre tiene que ser más alto”, no aceptado por el contrario planteamientos, “que tergiversen la verdad para intentar confundir a la población y generar crispación y desinformación, que es uno de los males que tiene nuestra sociedad hoy en día”.

De ahí que el Alcalde se mostrara categórico al afirmar que el actual equipo de gobierno, “va a seguir cumpliendo con las aldeas y seguiremos mejorando, poco a poco, todo lo que significa las zonas rurales de nuestro pueblo, y lo haremos de forma diaria, trabajando en el día a día, y trabajando y revirtiendo una situación de años de abandono por parte del PP, que ni cree en el desarrollo rural, ni cree en las zonas rurales, ni mucho menos cree que los vecinos de las aldeas pueden tener los mismos servicios”.

Para Mármol, “el PP ahora pueden jalearse, pueden hacer lo que estimen conveniente estando en la oposición, pero las cosas se demuestran gobernando y aquí están los datos que demuestran que este Ayuntamiento gestiona para todos por igual, y por supuesto gestiona teniendo muy presente a las aldeas, no sólo con inversiones en el día a día, sino con programas específicos”.

Por último Juan Jesús Onieva se unía al agradecimiento de Mármol hacia el personal del Área de Infraestructuras y aldeas, “ya que con dos personas menos se ha incrementado el número de actuaciones, haciendo que nuestros servicios sean más óptimos”, concluía.